



**Barmherzige
Schwestern**
Krankenhaus Wien

Das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern in Wien-Gumpendorf ist ein angesehenes, modernes Unternehmen der Vinzenz Gruppe. Unsere Patientinnen und Patienten betreuen wir professionell, persönlich und herzlich.

www.bhswien.at

Wir suchen eine/n
**Primaria/Primarius für die Abteilung
Innere Medizin und Psychosomatik**
Standort Wien

Für unsere Fachklinik für den Verdauungstrakt suchen wir eine/n Primaria/Primarius für die Abteilung Innere Medizin und Psychosomatik ab 1.1.2020. Die über 20 Jahre erfolgreiche und renommierte Abteilung hat ihren Schwerpunkt in der stationären und tagesklinischen Behandlung psychosomatischer Erkrankungen.

Hauptaufgaben

- Leitung der Abteilung entsprechend den bestehenden medizinischen Schwerpunkten (Essstörungen, CED, Reizdarm, funktionelle gastrointestinale Störungen, Adipositas, somatoforme Störungen)
- Strategische Weiterentwicklung in Richtung innovativer Versorgungsformen in der psychosomatischen Medizin (stationäre und ambulante Angebote, Coping School)
- Aktive Mitgestaltung in der medizinischen Entwicklung der Fachklinik unter Beachtung der wirtschaftlichen Rahmenbedingungen
- Mitarbeiter/innenführung und Personalentwicklung
- Interdisziplinäre Zusammenarbeit mit allen Abteilungen in fachlicher und organisatorischer Hinsicht

Anforderungen

- Fachärztin/Facharzt für Innere Medizin mit abgeschlossener Psychotherapieausbildung oder PSY-III-Diplom der ÖÄK
- Habilitation sowie eine Wahlarztordination sind von Vorteil
- Managementausbildung und/oder Managementenerfahrung mit der Bereitschaft zur Weiterbildung
- Kommunikationsfähigkeit und hohe soziale Kompetenz, die den Werten des Hauses entsprechen

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung direkt über unser Karriereportal, an das Barmherzige Schwestern Krankenhaus Wien. Im Falle von Rückfragen steht Ihnen Herr Prim. Univ.-Prof. Mag. Dr. Alexander Klaus, FACS, unter alexander.klaus@bhs.at oder +43 1 59988 3100 gerne zur Verfügung.

Uns verbindet
Engagement
für Menschen.

Uns verbindet Engagement für Menschen. Gemeinsam sorgen wir für eine hohe Qualität in Medizin und Pflege. Im Mittelpunkt unseres Handelns steht immer der Mensch.